
PROCÈS-VERBAL 

DE LA SESSION ORDINAIRE DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

ORDINAIRE TENUE 22 JUIN 2020 

 

 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Natagan 
tenue au local 309 le vingt-deux juin deux mille vingt. 

 

 
 

Sont présents (es) :  Mmes 

         Karine Briand 

         Nancy Létourneau 

         Mélanie Fiset  

         Karine Bilodeau 

         Karoll-Ann Bisson 
         Nathalie Lafleur 
         Audrey-Ann Lepage 
         Sylvie Comeau 
         Émilie Julien-Roy 
         Patricia Tremblay 
          
 
       
 
 

 

Sont absents (es) :          Mme Caroline Naud 
 
          
         
         
 
 



 
 

Mot de bienvenue  
 

 

Vérification du 
quorum 
 

Le quorum est atteint 

Lecture et adoption 
de l’ordre du jour du  
22 juin 2020 
 

CE-830-20 Il est résolu sur proposition de  
Mme Audrey-Ann Lepage 
                     Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 

 

Adoption du procès-
verbal du  
25 mai 2020 
 
 
 
 
 
 
 
4. Points en suivi au 
dernier C.É. 
 
 
5. Adoption du 
budget 2020-2021 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
6. Présentation/ 
Approbation du plan 
de lutte 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-831-20 Il est résolu sur proposition de  
Mme Nathalie Lafleur 
  Que le procès verbal soit adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 
• Nous devons changer la grille-matières de CPC, car ils n’auront 

plus d’éducation choix de carrière, mais un cours d’éthique et 
culture religieuse supplémentaire. 

 
 
Suivi du dernier conseil d’établissement 
 
 
 

• Mme Nancy Létourneau présente le budget 2020-2021,ainsi que 
les mesures dédiées et protégées allouées par le MEES. Nous 
avons obtenu de belles mesures nous aidant à augmenter le 
soutien aux élèves. 

 
CE-832-20 Il est résolu sur proposition de  
Mme Karine Briand 
  Que le budget 2020-2021 soit adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 
 
 
Présentation faite par Mme Sylvie Comeau. Le plan a été fait par le comité 
climat scolaire. Le document que nous avions a été raccourci (il est passé 
de 28 à 11 pages). Pour la collecte des données, nous avons fait passer 
un sondage (CVI) aux enseignants et un sondage maison aux élèves. 
 
 
 
 
 
 
 
 



7. Rapports De la direction :  
i) Camp pédagogique 

Les enseignants ont invité les élèves de FMSS et ceux ayant 
des besoins particuliers à venir faire des cours de récupération 
pour les 2 dernières semaines d’école. Les disciplines 
sélectionnées étaient le français, les mathématiques-sciences, 
histoire et anglais. Plusieurs élèves se sont présentés pour ces 
deux semaines, certains étaient très heureux de leur retour à 
l’école. 

  
ii) Cours d’été 

Pour les élèves de secondaires 4 et 5 en échec dans les 
matières à sanction, ils auront la possibilité de venir faire des 
examens maisons et ainsi leur permettre de réussir leur cours. 
Il nous reste à valider si les cours se feront à Amos par les 
enseignants d’Amos dû au nombre d’élèves peu élevé à 
Natagan. 
 

iii) L’AGA aura lieu le 16 septembre 2020 à 19h.   
 
 

8. Correspondance 
 
 

Aucune correspondance 

9. Questions du 
public 
 
 
 
10. Varia 
 
 
 
 
 
11. Levée de la 
rencontre 

Aucune question du public 
 
 
 
 

a. Merci pour l’attention spéciale aux finissants. Cela a été très 
apprécié. 

 
 
 
 
CE-833-20 Il est résolu sur proposition de  
Mme Karine Briand 
                    Que la rencontre soit levée. 
 
Il est 18h56. 

Adoptée 

 
 
 
 
 
                  ______ 

         Mme Karine Briand, Présidente   Mme Nancy Létourneau, Directrice 


